



Ambassade du Japon
au Burkina Faso

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ouagadougou, le 20 septembre 2024

Ouagadougou, 20/09/2024. C'est dans un élan de solidarité et d'amitié que Monsieur NAGASHIMA, Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire du Japon près le Burkina Faso, et Monsieur DABILGOU, Coordonnateur de projets de la Fondation pour la Promotion Économique et Social du Faso, ont signé un accord de don d'un montant de 66 864 euros, soit environ 48 860 000 FCFA.

Le don est destiné à la réalisation de deux châteaux d'eau dans les localités de Yaringhin et de Yagemtougou, deux villages qui relèvent de la commune de Pabré qui a assisté à un afflux massif de Personnes Déplacées Internes. Les infrastructures hydrauliques qui seront ainsi réalisées vont avoir un impact direct sur plus de 60 000 personnes et contribuer à améliorer l'accès à l'eau potable des populations, en leur permettant de mener des activités génératrices de revenus comme le maraichage et l'élevage.

L'Ambassadeur a exhorté la Fondation pour la Promotion Économique et Social du Faso à une exécution du projet selon les termes du contrat et a invité les populations bénéficiaires à s'approprier le projet pour garantir une durabilité des infrastructures.

La signature de cet accord s'est déroulée dans une ambiance conviviale. Elle rappelle l'efficacité et la diversité de la coopération japonaise qui accompagne le peuple burkinabè dans plusieurs chantiers du développement. Les travaux de construction des châteaux d'eau débuteront dans les mois à venir et toutes les parties prenantes espèrent que la source d'eau jaillisse bientôt à Yaringhin et à Yagemtougou pour le bonheur des populations.